



Don Juan Francisco García González, Director General de la Caja, y don Onelio Ramos Medina, Director General Adjunto, en el acto de recibimiento a los nuevos empleados

terna de la Caja a una imagen más moderna y normalizada; de la expansión regional y nacional iniciada ya en este Ejercicio; de la Formación y Promoción del Personal; así como de la cuota de mercado de la Caja Insular de Ahorros de Canarias que hoy en día supone el 40,23%, lo que sitúa a la Entidad en una posición de indiscutible liderazgo en el sector financiero.

Tras elogiar el espíritu de sacrificio de los empleados, don Juan Francisco García finalizó su alocución con estas palabras:

“Es costumbre en nuestros pueblos celebrar los acontecimientos más relevantes de la familia con un brindis. Para ustedes y para nos

El Director General de la Caja de Canarias dio la bienvenida a 83 nuevos funcionarios de la Entidad

El martes, día 9 de septiembre, el Consejo de Administración de la Caja de Ahorros de Canarias aprobó la incorporación en plantilla de 83 nuevos funcionarios, que estaban prestando sus servicios como personal contratado en la Entidad.

Con este motivo se celebró el viernes, 12, un acto de bienvenida, en el cual estuvieron presentes el Director General de la Caja, don Juan Francisco García González, y el Director General Adjunto, don José Onelio Ramos Medina, así como el resto de los miembros del Comité de Dirección.

El acto fue abierto por nuestro Director General, quien tras dar la bienvenida a los asistentes, les dirigió unas palabras, sustentadas sobre unos gráficos, realizados mediante ordenador, que iban ilustrando los temas de su exposición.

Con este acto de bienvenida se pretendía el ir familiarizando a los nuevos funcionarios con la vida y estructura de la Caja Insular de Ahorros de Canarias. Así se habló de la C.E.C.A. (Confederación Española de Cajas de Ahorros), de las

Federaciones Regionales de Cajas de Ahorros; de la creación de la Caja el 16 de febrero del año 1939; de la inauguración de la primera oficina, la de Triana, el 2 de enero del año 40; de los Estatutos por los que se rige la Entidad; del Plan de Imagen Corporativa, que iniciado en octubre de 1981 supuso no sólo un cambio de nombre y de logotipo, sino toda la adecuación interna y ex-

otros es hoy una efemérides singular; según la costumbre, brindemos ahora juntos por el futuro nuestro y de nuestra Caja en el lugar más familiar, nuestro Club AECA”.

Finalizado el acto todos los asistentes se trasladaron al Club de Empleados de la Caja, donde fueron obsequiados con un cocktail por parte del Comité de Dirección.

